

CDU Rastatt - Gerwigstraße 4 - 76437 Rastatt

**Kreisverband Rastatt** 

## DDESSEMITTETLUNG

Rastatt, 19. Dezember 2018

## **AKK kommt nach Gaggenau**

## CDU-Neujahrsempfang der Kreisverbände Rastatt und Baden-Baden

Die neu gewählte CDU-Bundesvorsitzende Annegret Kramp-Karrenbauer ist am Samstag, 26. Januar 2019, Gastrednerin beim gemeinsamen Neujahrsempfang der CDU-Kreisverbände Rastatt und Baden-Baden in der Gaggenauer Jahnhalle. Wie die CDU-Kreisvorsitzende, Brigitte Schäuble, in einer Pressemitteilung erklärte, freue sie sich, dass sihr gelungen sei, AKK, zu einer Veranstaltung nach Gaggenau zu holen. Man stehe schon seit ihrer Wahl zur Generalsekretärin auf der Warteliste. Um so großartiger sei es deshalb, dass sie in ihrer neuen Funktion als Parteivorsitzende komme. "Beim gemeinsamen Neujahrsempfang mit dem CDU-Kreisverband Baden-Baden wird sie die Chance beim Schopfe packen, auch diejenigen von sich zu überzeugen, die zunächst noch Vorbehalte gegen sie hatten", ist sich Schäuble sicher.

Wochenlang lieferten sich Annegret Kramp-Karrenbauer, Friedrich Merz und Jens Spahn einen großartigen und fairen Wettbewerb um den CDU-Parteivorsitz und die Nachfolge von Angela Merkel. Die CDU und ihre drei Kandidaten standen im Mittelpunkt des allgemeinen Interesses, wie schon lange nicht mehr. Annegret Kramp-Karrenbauer konnte den Wettstreit bekanntlich ganz knapp mit einem Vorsprung von 35 Stimmen für sich entscheiden.

Das Interesse an der neuen Parteivorsitzenden ist in Baden-Württemberg ganz besonders groß. Fand doch Friedrich Merz und sein wirtschaftsliberaler Kurs doch gerade hier viele Befürworter.

Der Neujahrsempfang, den die beiden Kreisverbände gemeinsam für ihre Mitglieder ausrichten, findet am Samstag, dem 26. Januar 2019, um 18.30 Uhr, in der Jahnhalle in Gaggenau statt.